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初の海外旅行に。まずは貯金！
昨年の4月から社会人に。上司や先輩たちが優
しく、毎日楽しいです。１年目として学んだこ
とを生かして、今年は更にステップアップし
たいです。また、旅行が好きなので今年は初の
海外が目標。最初はオーストラリアに行きた
いです。そのために、まずは貯金を頑張るぞ。

齋藤 翔太
（本郷江原・29区）平成６年生まれ

家族、そして孫との時間も大切に
長年、仕事一筋。なかなか家族サービスもでき
なかったので、今年は少し時間を作りたいで
す。それと、先月生まれた孫。実は孫２人のじい
ちゃんです。孫は無条件でかわいいと言います
が、本当ですね。これからも家族そして孫のた
め、仕事もより一層気合いを入れていきます。

船橋 徹
（前原・４区） 昭和45年生まれ
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町長

今年の抱負
を聞きました

・
今年の干支

は

2018年は12年に一度の「戌年」。そして生ま
れた年と同じ十二支を迎える人を年男・年
女と呼び、とても縁起が良いといわれます。
2018年、邑楽町の年男は1,104人、年女は
1,065人（左のグラフ参照）。町内の年男・年女
の人たちに2018年の抱負を聞きました。

あと3回は戌年を迎えたい
15歳から始めた仕事も、50数年経ちました。今
は息子に継いでいますが、私も体が動く限りは
続けます。今年で6回目の年男を迎えましたが、
あと3回は迎えたいですね。最近は家庭菜園が
趣味で、毎年いろいろな野菜を作るのが楽し
み。今年もおいしい野菜作りを目指します。

神谷 榮三郎
（光善寺・15区） 昭和21年生まれ

早寝早起きで健康に長生き
昔は雑貨屋をやっててね、毎朝早起きをして配
達をしていました。そのおかげで今でも早起き
が体に染みついています。だから、ここまで大
きな病気もせず、健康でこられたのかも。それ
と、寝る前の一杯も日課。これからも健康で長
生きしたいですね。早寝早起きで頑張ります。

浦野 武士
（大谷端宿赤東・31区）大正11年生まれ

家族が笑顔で過ごせますように
最近仕事に出られるようになり、子育てと仕事
の忙しい毎日。子育てしていると『育児は育自』
だなと痛感させられています。そういえば、私の
両親も共働きだったな……。今更ながら『両親』
にも感謝。今年も子どもがすくすく育ち、家族み
んなが笑顔で過ごせる一年にしたいですね。

ゆったりと、旅行を満喫したい
主人は郷土芸能の伝承に長年取り組んでいま
す。その影響からか、私も神社や仏閣などに興
味が湧いてきました。子育てなども落ち着き、
私も主人も少し時間ができてきたので、旅行
がてらいろいろなところに出かけたいです。
群馬の上毛かるた巡りなんかもいいな。

竹内 幸子
（天王元宿・５区）昭和33年生まれ

金津 晶子
（藤川・16区）昭和57年生まれ

体操部で頑張るぞ！…でも……
2つ年上のお姉ちゃんは「ななちゃん」。中学生で
体操部。大会で優勝するほどすごいんです。私も
ななちゃんみたいになりたい…って、体操部に入
ろうと思ってます。でも、そうすると「先輩」って
呼ばなくちゃいけないのかなぁ…。憧れのなな先
輩を「ライバル」って言えるくらいになりたいな。

田中 妃織
（坪谷・22区） 平成18年生まれ

岩﨑 綾子
（秋妻・17区） 昭和9年生まれ

絵手紙は自分史。これからもずっと
絵が好きで、ヘタでも書けると始めた絵手紙。
気付けば、20年以上経ちました。今も４つの
サークルの講師を務めています。絵手紙が町
のカレンダーになったこともありましたね。こ
れからも健康で絵手紙を書き続けたいです。ま
た、母が生きた105歳まで、私も頑張りたい。

2018年、邑楽町の年男・年女（平成29年12月12日現在）
に


